

たごきをつくって風と遊ぶ



▲武田氏の説明に聞き入る参加者たち

12月23日(祝)、はりまシーサイドドームにおいて、播磨町では初めての企画「たごきを作って風と遊ぶ」が開催され、町内の小学生約50人が参加しました。

講師の加古川風の会会長武田功氏から材料が子どもたちに手渡され、保護者と協力し合いながら2時間があつという間に過ぎ、立派なたごきができ上がりました。
昼食後は望海公園球場に移り、子どもたちが気持ちを込めて作ったたごきを順番にあげていくと、大きな歓声が上がりました。
今回、企画した「こころ豊かな人づくり500人委員会東播磨OB会」では、「参加した親子がたごきづくりを通じて「手作りの楽しさ」を体感してもらえれば」と考えたそうです。
次回も子どもたちの自主性をはぐくむ体験活動ができる「いきいきの場」として展開すると同時に、それらを推進していきたいと意気込んでおられました。

新年交礼会 和やかにあいさつを交わす



▲開会のあいさつを行う佐伯町長

播磨町・町議会・播磨町商工会の3者主催による新年交礼会が、1月5日(月)、健康いきいきセンターで開催され、町内の住民・団体・商業者・企業などの人たち170人が参加し、佐伯町長のあいさつで開会しました。
新年がよい年になることを願い、山口商工会長の音頭により参加者がお茶やジュースで乾杯し、軽食をとりながら和やかに懇談しました。

新駅舎で防犯キャンペーン!!

レポーター 茶本 恵子さん



▲JR土山駅



▲皆さん注意しましょう!

新しい駅舎が完成したばかりのJR土山駅で、12月24日(水)早朝、「東播磨地域年末ひとり暮らし等路上犯罪防止キャンペーン」が行われました。
主催は東播磨県民局、加古川警察署、加古川防犯協会、稲美町、播磨町で、犯罪防止のための啓発チラシやディスプレイなどが配布されました。この日はJR明石、加古川、曾根の各駅でも同時に行われていて、特に年末にかけて犯罪が多発するのを防ぐため、約50人の参加者が駅の乗降客に注意を呼びかけました。皆さんもひとつたりには注意してください。
現在、駅の南側広場はまだ工事中ですが、近々さらに安全で美しい土山駅になる予定です。今後は山電の播磨町駅と共に、新しい播磨町の顔になるのではないのでしょうか。

楽しいクリスマス会

レポーター 西村 英和さん



▲笑顔、笑顔のクリスマス

12月20日(土)、デイサービスセンターでクリスマス会がありました。
午後2時からマジックショーが始まり、マジック黒さんが白い紙を右にするマジックやピール缶を念力で回転させるマジックを披露してくださいました。続いてハンドベルの演奏やフラダンスショーがあり、全員が拍手喝さい。
南京玉すだれを披露してくださいました井上さんは、素人とは思えないほどお見事でした。そして最後はコーラスで「愛さんさん」との歌で、聞いている人の中には涙を流す方もありました。
「楽しいクリスマス会でした。最後の歌で感動し、涙が出ました」と、感想を述べてくださったのは田中さん。現在100歳の横山さんは、南京玉すだれの立派なすだれ柳を見て「カエルがいたらなあ」と話されました。
皆さんの笑顔笑顔がとても素敵なクリスマス会でした。

決意新たに 平成16年成人式



▲画像集を見る新成人たち



▲晴れやかに二十歳の門出



▲成人式で上映された思い出画像集

平成16年1月11日(日)午前11時より、「一出発一翔け! それぞれの道へ」のテーマのもと、平成16年成人式が播磨町中央公民館大ホールにおいて盛大に開催されました。
今年は新しい試みとして、式典に先立ち、「あの感動をもう一度!」と題して、小・中学校の思い出のスライドアルバムが上映され、懐かしいあのころにタイムスリップしました。式場内からは、懐かしい場面が映し出されるたびに歓声が上がりとやがなひとときでした。
また昨年に引き続き、家族からの「はなむけの言葉」が式場内に流れると一瞬驚きと感動の輪が式場いっぱい広がりました。
「責任ある大人・社会人となることで、播磨町の頼もしい担い手といわれることを肝に命じて歩き始めます」との新成人代表による決意・あいさつに、参会者からの惜しみない拍手が贈られました。
新成人で組織された実行委員により企画運営された成人式が、家族や多くの人と喜びを分かち合える出発の日として、強く心に刻んだ一日でした。

花と緑の輪

播磨町花と緑の協会

春夏秋冬植物と楽しく暮らす毎日

13 ガーデニング歴は 神戸から引っ越しして来て5年です。

【植物の魅力は】

四季折々のいろいろな花と出会え、話しかけてかわいがればこたえてくれますし、花を通じて皆様とお付き合いができます。

【思い出しに残る出来事は?】

震災と主人の定年で播磨町に引っ越しして来ましたが、そのときに神戸から持ってきた植物をたくさんのお観葉植物を手放すつらさ、今でも忘れられませぬ。

【アドバイスするとなれば】

植物は生き物です。愛

【失敗談を教えてください】

大切にしていた植物の元気がだんだんなくなり、肥料不足かと思いましたが、調べてみると「ガネムシ」の幼虫が根を食害して、植物が枯れてしまいました。悔しい思いをしたことがあります。

【これから挑戦してみたいことは】

これからも四季折々の花と仲良く付き合っていきたいと思っています。



越田さん宅 ~本荘~

問い合わせ 都市計画課 ☎0794-35-2366

企画調整課 広報係 ☎0794(35)0356